

Les rentrées scolaires se suivent et se ressemblent pour les élèves Sénonais. L'état général du bâti des écoles de Sens n'est pas digne de notre République. Trop d'écoliers subissent le froid en hiver ou la chaleur dès le printemps, la faute à une isolation thermique inexistante. Les syndicats enseignants du département ont alerté l'administration de l'éducation nationale sur cette question. Dès la rentrée, un groupe de travail qui aura pour mission de faire un état des lieux et de proposer des solutions sera constitué. Cette situation intolérable dure depuis trop longtemps et touche particulièrement les élèves des écoles des quartiers populaires délaissés par la majorité municipale.

Les agents du service périscolaire, faute de moyens suffisants, sont en grande souffrance. On peine à identifier la politique éducative de la ville en termes d'émancipation sociale et culturelle.

Les cours d'école sont toujours aussi minérales

La cantine scolaire n'a toujours pas fait sa transition vers une alimentation saine et locale et la question de sa gratuité absente des débats.

Vaste chantier! C'est l'avenir de nos enfants qui est en jeu.